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IL CAPODANNO 
Come ormai consuetudine da 

parecchi anni i favatanesi si trovano in 
bocciofila per passare l’ultimo giorno 
dell’anno per cenare, ballare ed 
attendere l’arrivo del nuovo anno. 
Ovviamente coloro che preparano 

le cibarie iniziano parecchi giorni 
prima i preparativi culinari, coloro che 
arredano il locale con il linoleum sul 
terreno, poi i tavoli, le sedie e tutto 
quanto necessita per mangiare, questi 
iniziano al mattino del 31 e lavorano 
l’intera giornata. 
Buoni ultimi arrivano i musici con i 

loro strumenti e la festa inizia, inizia 
pure la cena self service. 
Lavorando un po’ tutti si fa vero 

gruppo e il Capodanno da Noi ha 
ancora il sapore dell’Unione e della 
Fratellanza. 
Anche Don Lio ha fatto i Suoi 

personali auguri e ha banchettato ed 
ha atteso l’arrivo della mezzanotte 
con Noi, poi è partito per primo 
perché il mattino seguente aveva la 
prima SS. Messa alle ore 09,00 a La 
Longa. 
Il ballo ci ha portato a nanna di 

buon mattino, chi alle 04,00 e chi 
entro le 05,30, ma al pomeriggio tutti 
all’appello a smontare, riordinare e 
pulire cosicché il locale tornasse al 
suo solito utilizzo di bocciofila. 
La sera del 01 coloro che hanno 

lavorato hanno ancora cenato per 
recuperare gli avanzi. 
L’avanzo economico invece verrà 

dato alla Chiesa per aiutare nelle 
spese ordinarie e per il mutuo del 
Salone Polivalente. 
Ovviamente è sempre un 

successone e ad 
ogni conclusione ci 
si rinnova l’invito per 
il prossimo. 
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All’ultima riunione del 

Consiglio Pastorale sono stati 

chiariti insieme al parroco alcuni 

inconvenienti di comunicazione 

dell’ultimo periodo, soprattutto in 

merito all’orario di alcune 

celebrazioni, rinnovando e 

rinsaldando il rapporto di fiducia e 

collaborazione, che si esprime 

anche attraverso la presenza del 

parroco alle riunioni del CPP, 

ch’egli stesso presiede. 

Il Consiglio ha poi concentrato 

la propria attenzione sul prossimo 

periodo della Quaresima, 

determinando i momenti più 

importanti (vedi programma in 

quarta pagina) ed elaborando varie 

proposte da presentare alla 

comunità e a ciascuno dei fedeli 

tramite il bollettino parrocchiale 

(vedi Inserto Quaresima 2008). 

Inoltre si è cominciato a 

considerare l’iniziativa del 

Pellegrinaggio diocesano a Roma 

insieme al nostro arcivescovo in 

maggio. A partire dal prossimo 

numero de La Campana verranno 

date informazioni più precise in 

merito. 
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Giovedì 24 cm alle ore 21,00 si è 

svolto il primo Consiglio degli Affari 

Economici della Parrocchia. 

Abbiamo preso atto che finalmente 

gli altoparlanti in Chiesa funzionano 

anche grazie alla nuova sistemazione 

di Novembre us, c’è ancora qualche 

problema acustico causato dal 

microfono posizionato sull’altare, 

tutti pensiamo che sia di difficile 

risoluzione ma faremo ancora delle 

prove. 

Per il Campanile solleciteremo 

all’Architetto la stesura del Progetto 

coi disegni da presentare in Curia. 

Buon risultato dal Capodanno per 

le casse parrocchiali, inferiore alle 

aspettative invece l’entrata delle 

Buste di Natale. 

Si è deciso di inserire nella 

Campana di Aprile 2008 le Buste per 

la Giornata del ringraziamento che si 

terrà in Maggio, verrà definita quale 

Domenica; in quell’occasione si 

chiederà ai Parrocchiani di essere 

generosi. 

Prossimo C.A.E. fissato per 

Giovedì 10 Aprile 2008. 
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UN ANNO DI 
SPORT 

Il tempo ci incalza, inesorabile e 
spietato e ci ritroviamo, quasi 
senza accorgercene, alla fine di un 
altro anno; ed ogni fine anno che 
si rispetta richiede dei consuntivi 
e dei bilanci. Il resoconto di un 
anno pretenderebbe analisi ed 
osservazioni ben più dettagliati e 
complessi, ma noi vogliamo 
semplicemente soffermarci sulle 
attività sportive della nostra 
realtà. 
Il calcio soprattutto, ma anche le 

bocce, la pallavolo, il ciclismo, i 
rally ed altro ancora. Il calcio, con 
la società Usaf Favari, è quello che 
fa più vetrina e che coinvolge il 
gruppo più numeroso: il bilancio 
è positivo, c'è stata una 
retrocessione ma la passione non è 
venuta meno. Alla fine del girone 
di andata del campionato di 
seconda categoria l'Usaf ha chiuso 
in vetta alla classifica con il titolo 
accademico di Campione 
d'inverno. Soddisfazione per tutto 
lo staff ed entusiasmo per 
continuare a sognare. 
Molta cura, inoltre, per le 

squadre giovanili, tant'è che dal 
22 Dicembre al 5 Gennaio si è 
svolto il torneo di Natale, per 
allievi '92 di fascia B, con 8 
squadre partecipanti e con la 
vittoria finale del S.Giacomo 
Chieri. 
La pallavolo è stata 

rappresentata dalla  quarta 
edizione del torneo intitolato a 
Fratel Giovanni, rinnovando il 
successo di sempre. 
Infine, una menzione speciale 

per i nostri rallysti, Patrick e 
Diego, che anche quest'anno si 
sono distinti nelle varie prove del 
campionato, soprattutto nel rally 
di Carmagnola, risultando 
secondo e terzo assoluti. 
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